
令和６年小諸市教育委員会１月第１回定例会 会議録 

 

 

１. 開催日時 令和６年１月 12日（金）13:30から 15:45まで 

 

 

２. 会  場 小諸市役所３階 第１会議室 

 

 

３. 出席委員    教 育 長 山  下  千鶴子 

 同職務代理者 矢 嶋  真 

 代表教育委員 田  中  隆  之   

 委     員 柳  澤  由美子 

 委     員 小 山 真 紀 

    

４. 出席事務局職員 教 育 次 長 安 藤 貴 正 

 学校教育課長 黒  岩  孝  幸 

子ども育成課長 荻 原 信 也 

文化財・生涯学習課長   有 賀 達 也 

 スポーツ課長 佐 藤 靖 浩 

 人権同和教育課長 柳 沢 千 恵 子 

 学校教育係長 高 橋 修 一 

        教育総務係長 小 林 喜 明 

 子 ど も 育成 係 長 大 井 由 美 子 

 文化 財 ・ 生涯 学 習係長 小 山 輝 之 

 公民館長補佐 中 澤 栄 二 

 スポーツ振興係長 渡 辺 幸 広 

 人権同和教育係長 中 野 健 司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜日程第１「開会の宣言」＞ 

山下教育長 

 

＜日程第２「招集あいさつ」＞ 

山下教育長 

午前中は保育園給食の試食、評価等ありがとうございました。 

 

＜日程第３「会期の決定」＞ 

本日一日と決定 

 

＜日程第４「専決報告」＞ 

１ 指定校変更及び区域外就学について 

 学校教育課長説明 

 ・指定校変更２案件について承認    

 

 ２ 教育委員会共催・後援行事等承認状況について 

 文化財・生涯学習課長説明 

  ・２案件について承認 

 

 ３ 寄附の受納について 

 学校教育課長及び子ども育成課長説明 

  （矢嶋職務代理）ヘルメットについて、夏場は暑いのでやめてもらいたいという話が

出ているが、安全のためにヘルメットにした経緯がある。保護者が変わると目的が

失われるので、校長等にもしっかり伝えていく必要がある。 

・ほかに質疑なく、４案件について承認 

  

＜日程第５「議案審議」及び日程第６「議案の質疑及び採決」＞ 

   議案第１号 令和６年度一般会計当初予算の上程について 

   学校教育課長、子ども育成課長、文化財・生涯学習課長、スポーツ課長、人権同和教

育課長説明 

   （田中委員）小学校給食運営事業の施設修繕料について、管理基準と書かれているが、

何を意味しているのか。 

   （学校教育係長）設備の管理基準が定められており、現状の設備が管理基準に不適合

となっている状況を表している。 

   （田中委員）衛生管理基準が厳しくなっているので、ぜひ対応してもらいたい。 

   （柳澤委員）水明小学校の芝刈り機の修繕を見送る理由はなにか。 

   （教育総務係長）財政課で対応するためである。 
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（柳澤委員）南城森の保育園フェンスについて、必要だと思うが景観の問題もある。

どのようなものを設置予定なのか。 

   （子ども育成係長）高さ 110cmくらいで、足をかけたりできないものを設置予定であ

る。 

（小山委員）滑川市田中小交流事業補助金について、20 万円から 5 万円減額した理

由はなにか。 

   （教育総務係長）コロナ禍において、実績を鑑みて数年前から減額している。 

（小山委員）交流会の内容がコロナ前に戻った場合はどうなるのか。 

（教育総務係長）滑川市が支出している補助金と比較し同額程度であったため、今後

も本予算額としていく予定である。 

（小山委員）中学校教育振興支援事業、遠距離通学費補助金について、遠距離通学の

距離や通学方法の規定はあるか。 

   （学校教育課長）距離は６ｋｍ以上で、通学方法の規定により支給している。 

（小山委員）保育所運営事業の保育園の燃料費について、南保育園と南城森の保育園

は灯油代が計上されていないが、暖房方法はなにか。 

（子ども育成係長）南保育園及び南城森の保育園は LPガスでの暖房対応となってい

る。 

（田中委員）中学校教育振興支援事業にイングリッシュサマーセミナーがあるが、令

和６年度の開催方法のイメージはあるのか。 

   （学校教育係長）今年度と同様な形で実施を考えている。 

   （山下教育長）生徒指導関係に課題があったため、人員配置について検討が必要と考

える。また、令和５年度はドカンショと日程が重なったことが課題であったため、

令和６年度は日程調整をしたい。    

   ほかに質疑はなく、承認 

 

   議案第２号 令和６年度特別会計当初予算の上程について 

   学校教育課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

   議案第３号 小諸市立学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定

について 

   学校教育課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

 議案第４号 小諸市物価高騰対応子育て世帯支援事業実施要綱の制定について 

 子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 
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＜日程第７「閉会の宣言」＞ 

山下教育長 


